

BOLETIN DE PRENSA 059

Guaranda, 19 de julio de 2023

Carrera de Comunicación de la UEB retomó los Miércoles Académicos



Los señores docentes de la carrera de Comunicación de la Facultad de Ciencias Administrativas, Gestión Empresarial e Informática, tuvieron a bien retomar los “Miércoles Académico”, actividad extracurricular, cuyo propósito es ampliar y refrescar en los estudiantes temas de actualidad del país y el mundo.

Es así, que tuvimos la oportunidad de escuchar el conversatorio de comunicación “Política y Debate 2023”, con profesionales de valía como la Dra. Patricia Hidalgo; Dr. Francisco Crespo; Mgs. Cynthia Rojo y Mgs. Erik Álvarez; quienes abordaron temas de actualidad como: Atmósfera política en el Ecuador; manejo de la comunicación en tiempos electorales; la comunicación desde la subjetividad del comunicador; qué papel juega la comunicación en campañas políticas; entre otros.

Edición: Mariana García
Comunicadora Social